

Clown Fietze besucht die Stertzing-Orgel
am 07.06.2015 in der St. Petri-Kirche in Büßleben



Was hat unsere wunderbare Stertzing-Orgel zu tun mit Baumärkten, Blockflöten, Schubladien, Königinnen, Kopfständen, Blasebälgen und Pippi Langstrumpf? Das fanden die Mädchen und Jungen am Sonntag im Familiengottesdienst mit Clown Fietze und Gabi Damm heraus – eine spannende Stunde mit Spaß und Orgelmusik.



Eine Orgelpfeife gibt einen Ton, wenn man reinbläst , ...



... damit nicht in jede Pfeife jemand reinblasen muss, gibt es die Windlade – ein großer Blasebalg ...



... und so klingt das dann.





... wie Freude ...

Die Orgel kann Gefühle ausdrücken ...



... oder Traurigkeit.





Die Orgel kann mit Händen und Füßen gespielt werden. Dabei helfen die Noten.



Nimmt Gabi wirklich nur die Füße -?





„Schließ die Augen, spitz die Ohren,
dann geht Dir kein Ton verloren.“

Und dann hörst Du auch,
dass die Orgel wie viele andere
Instrumente klingen kann.





Eine unterhaltsame und aufschlussreiche
Stunde mit unserer **Stertzing-Orgel**
für die Großen und Kleinen.
Danke, **Clown Fietze** und Gabi Damm!

